

Betreff:

Videüberwachung im Bereich der ESWE-Bushaltestellen Robert-Krekel-Anlage sowie des direkt angrenzenden Vorplatzes der Galatea-Anlage (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob in Kooperation mit dem Eigentümer der Galatea-Wohnanlage im öffentlichen Bereich der ESWE-Haltestelle Robert-Krekel-Anlage die Einrichtung einer Videüberwachungsanlage unter Einbeziehung des angrenzenden Vorplatzes der Galatea-Anlage in die Überwachung möglich ist.

Sowohl der öffentliche Bereich der Haltestelle Robert-Krekel-Anlage als auch der private, direkt angrenzende Vorplatz der Galatea-Anlage werden seit geraumer Zeit durch randalierende, teilweise alkoholisierte Menschen - vornehmlich Jugendliche - aufgesucht. Dies führt dazu, dass Anwohner der Galatea-Anlage aber auch Geschäftsinhaber sich hauptsächlich in den Abendstunden nicht mehr sicher fühlen. Aufgrund der teils untragbaren Umstände haben einige Geschäftsinhaber auf private Kosten einen Sicherheitsdienst beauftragt, der den Bereich „Vorplatz Galatea-Anlage“ regelmäßig kontrolliert, was aber kein Dauerzustand sein kann und darf.

Wiesbaden, 18.04.2017

Wolfgang Gores
Fraktionssprecher